

Cuautitlán Izcalli, Estado de México, a 3 de octubre de 2025

CGCS/031025/322

Rehabilita Cuautitlán Izcalli 1,156 metros cuadrados del Periférico Norte en tan sólo dos días

-Durante los trabajados de madrugada se colocaron 200 toneladas de mezcla asfáltica.

-La repavimentación de este importante tramo de la vialidad contribuye al plan de rescate del Boulevard Manuel Ávila Camacho.

El Gobierno Municipal de Cuautitlán Izcalli, a través de la Dirección de Servicios Públicos rehabilitó en tan sólo dos días un total de 1,156 metros cuadrados del Periférico Norte, con la colocación de 200 toneladas de mezcla asfáltica, en su tramo de la Koblenz a la Ford, dirección sur.

Los trabajos iniciaron la noche del martes 30 de septiembre y del jueves 2 de octubre, avanzando durante la madrugada de los días respectivos siguientes, con el objetivo de no generar alteraciones al tránsito vehicular y evitar inconvenientes a los automovilistas, quienes utilizan esta importante vialidad en su trayecto con dirección a la Ciudad de México.

La rehabilitación integral de este tramo del Boulevard Manuel Ávila Camacho se realizó con la participación de cuadrillas de rastilleros, carretilleros, paleros, operadores de maquinaria pesada y supervisores, quienes trabajaron durante varias horas a fin de que las labores de fresado y tendido de mezcla se efectuaran con eficiencia y eficacia, en un tiempo récord.

Con la ejecución de esta recuperación de la vialidad, el Gobierno Municipal da seguimiento al compromiso del alcalde Daniel Serrano, quien en junio pasado indicó que su administración trabajará de manera coordinada con el Gobierno del Estado de México para el programa de rescate de esta importante vía de conexión para miles de izcallenses y mexiquenses.



**COMUNICACIÓN
SOCIAL**
CUAUTITLÁN IZCALLI
SERVIR CON PASIÓN

En este sentido, la cooperación inició durante el mes de agosto con labores de bacheo profundo a cargo de la Dirección de Desarrollo Urbano e Infraestructura, donde se interviniieron diversos tramos de carriles laterales y centrales.

Cabe señalar que el proyecto de recuperación continuará en diferentes etapas, con la reparación de la red de drenaje y la instalación de luminarias, a través de la cooperación interinstitucional entre dependencias estatales y municipales.



200 TONELADAS DE MEZCLA ASFÁLTICA se colocaron durante los trabajos nocturnos



**COMUNICACIÓN
SOCIAL**
CUAUTITLÁN IZCALLI
SERVIR CON PASIÓN